

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Band: 83 (1938)
Heft: 6

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

Pour la Suisse :
1 an fr. 12.— ; 6 mois fr. 7.—
3 mois fr. 4.—

ABONNEMENT

Pour l'Étranger :
1 an fr. 15.— ; 6 mois fr. 9.—
3 mois fr. 5.—

Prix du numéro : fr. 1.50.

DIRECTION, RÉDACTION ET ADMINISTRATION :
Avenue de la Gare 33, Lausanne _____ Compte de chèques post. II. 5209

ANNONCES : Société de l'Annuaire Vaudois S. A. — Pré du Marché, 3 — Lausanne

Infanterie et artillerie modernes

Les nouveautés introduites progressivement depuis la grande guerre dans le matériel n'ont pas encore donné de preuves indiscutables de leur efficacité dans les décisions de champs de bataille. Mais la nécessité de ne pas être dupe, le cas échéant, d'un adversaire plus avisé entraîne toutes les armées à imiter ce qui se passe dans les nations voisines.

Dans le tourbillon des idées sur la forme des grandes batailles futures, il est deux forces qui subsistent intégralement : l'infanterie et l'artillerie et nous devons nous garder d'en méconnaître les caractères essentiels sous prétexte de les adapter à des conditions nouvelles.

Le mouvement et la souplesse ont toujours fait la force de l'infanterie et le poids des projectiles bien placés celle de l'artillerie. Jusqu'à présent, rien ne peut faire supposer la possibilité de remplacer l'une ou l'autre par les chars d'assaut ou des avions quel que soit le retentissement donné aux services réels rendus par ces matériels.

Le char d'assaut et l'avion ont donné à des hommes justement passionnés pour leur œuvre des espérances qu'ils ont parfois réussi à nous faire partager ; nous devons